
FIRMAN CONVENIO.- A fin de aprovechar mejor Jos recursos del país. 
fue firmado ayer un convenio del Programa de Desarrollo Agrolndustriai 
Integrado. suscrito por el Ministerio de Planificación y el PNUD Durante 
la suscr ipción del documento, izquierda a derecha: Dr. Daniel E. Quiñó
nez. Lic. Ramiro Ve/asco (director de Cooperación Internacional! ; la sub
secretana Lic. Gladys Paz de Abarca; el titular de MIPLAN Lic. Manuel 
Antonio Robles; señor Guy Belliard, representante de PNUD. Sr. Gustavo 
Toro y Sr. Marcio Rodríguez. 

Rosa Chávez Condena 
Acciones de la Guerrilla 

SAN SALVADOR. enero 
29. (AP l. El Obispo Auxi
liar de San Salvador. mon
señor Gregorio Rosa Chá
vez. condenó hoy las ulti· 
mas acciones perpetradas 
por la guerrilla entre ellas 

la muerte de una nor
teamericana "que nad a 
tenía qué ver con esta gue
rra inmisericorde". 

En la tradicional ho
rnilla dominical. en la Ca-

-Favor pase a la página 27. 

Otra Exhibición Personal 
a Favor de Eduardo Avila 

Una nueva exhib ición 
personal han solicitado !a
m:uta r es de l capitán 
Eduardo A vil a a la Corte 
Suprema. segun informes 
judiciales. 

La · vez anterior. el Dr . 
Salvador Nelson García. 
que actuó como .J!l.ez EJe
cutor. dio un fallo negativo 

en contra del militar. afir
mando que habla mérito 
para su detención . pues es
taba detenido por faltas 
disciplinarlas dentro ilel 
Ejército. Tal resolución 
fue confirmada por la mis
ma Corte. 

En la nueva solicitud de 
-Favor pase a la página ·4~. 

Falsas Informaciones del 
FMLN Señala el COPREFA 

SCIS Elige Nueva 
Directiva 
1984-85 

La Sociedad de Comer
ciantes e Industriales Sa l
vadoreños. SCIS. eli gió la 
junta directiva que regirá 
los destinos de la entidad 

-Favor pase a la pllglna so·. 
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Problemas en Entierro de 
Arnoldo Pohl en Jucuapa 

Hubo problemas para no 
efectuar el entierro del ca
dáver del diputado Ricar
do Arnoldo Pohl. h .. en el 
cementerio de J ucuapa, el 
sábado. por lo cual se efec
tuó el sepelio en San Salva
dor . 

Los problemas - segun 
dijeron miembros del par
tido AREN A. al cual perle
necia el asesin ado- con
sistieron en el traslado del 
cadáver. debido a que Ju
cuapa. de donde era origi
narlo. se encuentra domi
nada por la guerrilla. 

Para haber logrado que 
los restos de Pohl queda
ran en Jucuapa - Informa
ron- solamente habrían 
asistido a los funerales 
quienes condujeran el 
ataud. pues los guerrille
ros no permitían que llega
ra más gente. 

A raíz de tal situación. 
los familiares de Pohl op
taron por sepultarlo en San 
Salvador . 

Esa si tuación de Ju
cuapa ya la habla denun
ciado el mismo Pohl en va
rias ocasiones. segun diJe
ron sus compañeros. 

Por otra parte. la enti
dad terrorista "Clara Eli
zabeth Ramírez". pertene
ciente a las FPL se ha he
cho cargo del asesinato del 

diputado Pohl. según co
municados que han sido 
leidos en algunos medios. 

Sin embargo, los dlrl-

gentes de AREN A Infor
maron que seguirán una 
Investigación exhaustiva 

-Favor pase a la página 25 .. 

Muchos Han Obtenido 
Doble Cédula Dice CCE 

Los salvadoreños hemos 
"resucitado" a muchos 
muertos. debido a que 
gran numero de ciudada
nos han sacado doble cédu
la de identidad personal . 
afirma el Dr. Armando 
Rodriguez Egulzábal. 

El presidente del Conse
Jo Central de Elecc iones se 
refi rió a la doble cédula . 
cuando dio explicaciones a 
miembros de agrupa
ciones campesinas. acerca 

de que ese organismo le
vanta el Registro Electo
ral por medio de computa
ción . para evitar esas ano
·mal ías . 

Estas agrupaciones visi
taron el CCE para conocer 
el proceso que llevan a 
cabo. para las elecciones 
presidenciales de marzo. 

El funcionario agregó 
" los salvadoreños debe
mos resolver los proble

-Favor pase a la pág ina 48. 

Nuestro Partido es de 
Principios: Salguero G. 

Nuestro partido ARENA 
es de principios: no sola
mente los tenemos plas
mados en un papel. sino 
que los defendemos como 
tiene que se r . Estamos en 
favor de un a seguridad 
juridica . . respecto a las 
leyes y consideramos que 
somos lo s diputados 
quienes tenemos que dar el 
ejemplo . 

Esto lo expresó la dipu
tada Gloria Salguero 
Gross. referente a la si
tuación - de legimitldad o 
no. de la actual directiva 
de la Asamblea Legislati
va . 

En ARENA considera
mos que los puestos direc
tivos de la Asamblea no 
confieren ningún honor a 
la persona. sino que es la 
·persona quien confiere ho
nor al cargo. Hay muchos 
directivos que pasaron por 
la Asamblea, pero cuando 
salieron y a no son nadie. a-
gregó. · 

Hugo Carrillo y el PCN . 
que no votarían por la Dra . 
Maria Julia Castülo. Y en 
vista de este problema ·y 
hablando del bloque de tra
bajo de derecha. conside-

-Fávor pase a la página 56. 

Un balance lleno de 
mentiras del batallón te
rróflsta-FMLN. señala el 
Comité de Prensa de la 
Fuerza· Armada <CO.PRE· 
F A l . 

Al respecto. la oficina 
militar dice: " Con fines ex
clusivamente propa 
gandísticos. el batallón te
rrorista del FMLN difunde 
al través de sus medios 

clandestinos. una especie 
que presuntuosamente lla
man "·balances milita
res". En ellos. los terroris
tas Inventan cantidades y 
cantidades de material mi
litar que " arrebatan " al 
EjércJto salvadoreño. ceu
tenares de bajas "oca
sionadas a la Fuerza Ar· 

-Favor ~ase a la página 58. 

CONDENAN ASESINATO:- Los miembros del 
Consejo Central de-Elecciones, condenaron ayer 
el asesinato del diputado Ricardo Arnoldo Pohl. 
El Dr. Roberto Amaya Díaz. del PCN (izquier
da ! . da sus condolencias al Dr. Ricardo Posada, 
representante de ARENA ante el CCE. 

" No creo que haya habi· 
do alguna falla politica de 
parte del ma yor D' 
Aubulsson: lo que pasó es 
que él manifestó que no 
tentamos interés en la pce
sidencia· de la Asamblea. 
Y se consideraba que 
ARENA apoyaría al PCN o 
PAISA: pero el problema 
fue ·que PAISA dijo _que no 
daría su voto por el Lic . 

DIRECTORA. {Santa 
Ana).- Dr¡¡. Marta 
Cruz de Viéytez, asu
mió la dirección del 
Hospital San Juan de 
Dios. "Unificamos es
fuerzos para mejorar 
la asistencia .. . " , seña
ló. 

Convenio para Programa de 
Desarrollo Agroindustrial 

El convento del Progra
ma de Desarrollo Agroln· 
dustrial Integrado . fue 
suscrito en el M lnlsterlo de 
Planificación. ent re e l 
~UD y el gobierno. para 
lograr una mayor y mejor 
utilización de los recur~os 
del pais . 

Dijeron que se pretende 
aprovechar al máximo la 
mano de obra disponible. 
para la producción manu
facturada que utilizan en 
la industrializac ión los re
cursos agro pe cuarios. 
como prioritarios y estra
tég-Icos en la contribución 

Más·de 200 Abogados 

al desarrollo de la eco
nomia nacional. 

El desarrollo agroindus
trlal'está concebido en for
ma Integrada. procurando 
una pa rticipación directa 
de los pequeños y me
dianos agricultores. en las 
fases de cultivo. procesa
miento y distribución de 
prQductos agro lndus 
trlales. lo cual Incluye la 

A S ·an a Dr Guerrero creación de nuevo s ga a 1· o proyec tos. rec uperac ión 
Más de doscientos abo

gados agasajaron gremial
mente al Dr. Francisco 
José Guerrero con una 
cena. el viernes en el Hotel 
Camino Real. 

La reunión -segun diJe
ron los organizadores
fue de tipp grem la l. por lo 
cual se congregaron abo
gados de todos los partidos 
políticos. 

Los organizadores de 

este acto dijeron que es 
dlfícl reunir a los abogados 
cuando se trata de eventos 
gremiales o políticos. pero 
que esa noche. todos se ol
vidaron de sus pasiorres 
políticas y se reunieron 
para demostrarle al Dr. 
Guerrero el aprecio de que 
es merecedor. 

El Dr. Guerrero es can-

-Favor pase a la página 48. 

de empresas cerradas o 
que operan por debajo de 
su capacidad productiva. 
diversificación de produc
tos. etc . 

Mediante el convenio fir· 
mado el sábado pasado . . el 
Programa de N aclones 
Unidas para el Desarrollo 
aportará en esta--primera 
fase. 644.050 dólares. para 

-Favor pase a la página 48. 

LO AGASAJAN ABOGADOS.- Más de 200 abogados agas¡¡j¡¡ron el vier
nes en la noche al Dr. Francisco José Guerrero. candidato presidencial, en 
el Hotel Camino Real. El Dr. Guerrero (segundo de izquierda a derecha ). 
al agradecer el agasajo, dijo que se sentía completo como abogado por la 
recepción. Lo rodean varios colegas. 
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